



老人保健施設みぬま 新棟 竣工式・祝賀会を行いました。

★ 7/30 (日)
内覧会も多くの方
が参加されました。



2017年8月1日

老人保健施設みぬま建設委員会 作成

組合員と職員・地域の皆さんで作りに上げてきた老健みぬまの増築棟が完成しました。この度、7月30日(日)、老人保健施設みぬま新棟竣工式・祝賀会を行いました。合わせて、増築棟に利用者さんを受け入れる前の、最後の内覧会も開催しました。

竣工式には、地域包括支援センター・町会などのご来賓58名とボランティア15名、組合員5名、職員22名が参加し、テープカットとご祝辞・ご挨拶を頂きました。オープニングの和太鼓は迫力満点でした！

模様替えをした祝賀会では、さらに29名の組合員を加え、盛大に行われました。乾杯・ご挨拶のあと、食養部門特製のデザートがふるまわれる中、皆さまからの温かい拍手を得て、新入職員の決意表明もありました。

内覧会には、昨年11月26日、近々の5月27日に訪問行動でお知らせしていたから、とても多くの方のご参加がありました。時間を過ぎても組合員がお越しになったり、ご家族で内覧に参加される方もおられました。

老健みぬまが建設されて18年。これまで地域と組合員に支えられ、職員は利用者本位で生活をサポートしてきた、老健みぬまの新たなスタートとなりました。引き続き皆さまのご支援をお願い致します。

増資も8件
¥32,000ありました。

竣工式の様子



祝賀会のようす

組合員手作りのおっ
きいココロンと乾杯！



内覧会のようす



内覧会には、
70名以上の
方がお越し
でした！